



Destrucción de ciudades en Ucrania, es 'irracional': diputados mexicanos

El grupo de diputados mexicanos que viajaron a Ucrania para expresar un mensaje de solidaridad con Ucrania y condenar el ataque bélico del gobierno de Rusia, llegaron a la ciudad de Kiev.

Desde ese lugar, el coordinador parlamentario de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez, y su compañero, Salomón Chertorivski, publicaron en redes sociales videos dando testimonio de la destrucción que encontraron a su paso por las ciudades de Irpín y la capital ucraniana, Kiev.

Calificaron como totalmente irracionales, los bombardeos y ataques armados en zonas escolares, deportivas y habitacionales en el territorio ucraniano.

En las primeras horas de la madrugada de este jueves 14 de julio, hora de México, los cuatro parlamentarios mexicanos llegaron a la ciudad de Kiev, antes pasaron por Irpin.

El diputado Álvarez Maynez, en su cuenta en Twitter, @AlvarezMaynez, y el resto de sus compañeros, comenzaron a documentar los recorridos.

“Estamos en Kiev para expresar nuestra solidaridad con el pueblo de Ucrania frente a esta injusta y larga guerra que viven”, apuntó.

A su mensaje agregó un video en el cual lamentó los estragos provocados por la guerra contra Ucrania lanzada por el gobierno de Rusia desde hace más de cuatro meses y que ha cobrado la vida de miles de personas, así como el desplazamiento de más de 4 millones y medio de personas.

“Es una guerra sumamente desventajosa, desigual, que condenamos enérgicamente y que por eso decidimos hacer esta visita, a invitación del gobierno de Ucrania, del parlamento de Ucrania, y estar aquí, estar en Kiev, en Ucrania y condenando enérgicamente la invasión militar desde nuestra representación en el Congreso de México”, expresó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/14/destruccion-de-ciudades-en-ucrania-es-irracional-diputados-mexicanos-558906.html>